



謹んで新春のお慶びを申し上げます

いよいよ2023年、そして新学期の始まりです。今年のお正月は、どう過ごしましたか？家でゆっくり過ごした人、初詣や福袋を買いに行った人など、きっとさまざまなお正月があったことでしょう。帰省した家族や親せきと過ごした人もいたかもしれません。どんな過ごし方でも、新しい年を明るい気持ちで迎えられたのであれば、何よりです。

ところで、日本には年末に大掃除をする習慣があります。起源をたどれば平安時代頃から広く行われていたということですが、年神様（1年の福德を司る神様）をお迎えする準備の1つだったそうです。他にもさまざまな年越しのルールがありましたが、大掃除は、新しい年をさっぱりとした気持ちで迎えるために、今でもたくさんの家庭で続けられている習慣ですね。去年の汚れを新しい年に持ち越さない。気持ちを切り替えるチャンス。お正月は、新しいスタートをきるには絶好のタイミングです。元旦、みなさんは1年の目標を立てたでしょうか？立てていない人は、今から立ててもいいです。新しい年を新しい気持ちでスタートし、昨年と比べて何か1つでも自分を成長させる1年にしませんか？今年も一緒に頑張りましょう！

* 3学期は0学期 *

学校の先生は、「1年生3学期は2年生0学期ですよ」とよく言います。3学期は「1月（いぬ）、2月（逃げる）、3月（さる）」であっという間に時間が過ぎていくからです。「まだ1年生だし大丈夫」と思っていたら、すぐに2年生になっています。2年生は、授業で学ぶことがさらに難しくなったり、リーダーとして活動する場面が増えたりします。みなさん、1年生の授業内容は大丈夫ですか？リーダーとしての行動がとれますか？「3学期は0学期」を合言葉に、残りの時間を大切に過ごし、両手にお土産をたくさん持ってみんなで元気いっぱい2年生になりましょう！



体育館のワックスがけ

昨年末、バスケ・卓球・バレー部のみんなが和光中体育館のワックスがけをしてくれました。練習をした後に雑巾がけをし、丁寧にワックスをかけてくれています。新学期は、ワックスがかかったピカピカの体育館で活動をしましょう。ありがとうございました！

